



地球維神  
愛の星へ！

グレース校三期生 瑠璃

この地球において、  
一番大切なものとは何でしょうか？

それは **愛**

人と同じように、地球にも7つの  
エネルギーセンター(チャクラ)があると  
言われています。

地球の中心はハートセンターと  
呼ばれています。

私たちの中心は魂、ハートであり、

愛に満ち溢れる源となるところです。

すべての愛は中心から始まり、  
全体へと広がっていきます。

一人ひとりのハートと魂は、  
常にハートセンターと共鳴  
しあっているのです。

ですから、私たちが

愛を贈ると、

地球の愛が拡大します。

愛を贈るとは、魂、ハートに  
毎瞬意識を向け、  
頭で考えるのではなく、  
魂、ハートで行動していくということ。

そうすると、  
嬉しさや、感動、喜び等という

愛が

還ってきて、  
ハートと魂を振動させます。

その振動が地球に  
愛という共鳴を深めます。

全てはエネルギーであり、  
瞬時にエネルギーは変わっていきます。

だからこそ、24時間

愛に意識を

向けておくことが大切なのです。

そして、愛そのものの存在に  
成っていくということなのです。

そして、あなたから発信(神)された

愛は、

波紋のように

周りの皆に広がり、

そして、日本が地球が宇宙が  
豊かな母性性のような愛で包みこまれ、  
地球は愛の星に成っていくのです。

自分維神をして、私たち一人ひとりが  
愛を贈り、愛の存在となって、  
地球を愛の星へと創造していくこと、  
それが地球維神なのです。

私たちは、

今劇的な瞬間に立ち会って

いると言えます。

あなたの意志、そして愛が  
必要なのです。

共に愛の使者として、  
地球を愛の星へと創造  
しようではありませんか？

